

# EL PERIÓDICO

En la capital 15 cts. semanales

Año VI — Núm. 1.590

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:  
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

## PARA TODOS

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Sábado 9 de Septiembre 1916

Pagos por adelantado

### Sensacional

El lunes publicaremos una notable CARTA ABIERTA en la que don Francisco Pujalte relata a la opinión la incalificable infamia de que los liberales de Alicante le han hecho objeto.

### Otra denuncia

Ayer tarde se personó en nuestra imprenta el digno y activo actuario del Juzgado de Instrucción Sr. Marín a notificarnos que nuestro número de anteayer había sido denunciado por el artículo de fondo que publicamos bajo el título «Un concejal procesado?»

Dicho artículo, que no se refiere a otra cosa ni tiene más tendencia que demostrar la fiera con que el monstruoso caciquismo persigue a los periodistas del pueblo, no puede estar más razonado, lo cual probaremos ante los tribunales que entienden en este asunto.

El Sr. Marín acompañado del alguacil, procedió al secuestro de los ejemplares que quedaban de dicho número y no inutilizó los moldes, porque éstos ya no existían.

Tenemos la seguridad que el señor Juez de Instrucción cumple con la Ley dignamente, puesto que en el momento de existir un pequeño indicio de delito, es potestativo en él, proceder a la denuncia y tras la denuncia el proceso.

Nosotros opinamos, respetando desde luego la opinión del señor Juez que nuestro artículo no encierra materia punible, puesto que combatir a los caciques políticos que actúan de verdugos es un deber de conciencia y de instinto de conservación que es lo que menos se puede conceder a los seres, no ya humanos, sino a los irracionales.

Mas no importa, nos hemos propuesto pasar el calvario que trae consigo el hablar con sinceridad y entereza y aunque tocásemos a proceso por día continuaremos nuestra honrosa labor sin inmutarnos, puesto que estamos convencidísimos de que para hacer bien por el desampa-

rado pueblo, es preciso que surjan mártires que estén dispuestos a dar la vida en caso necesario.

La cárcel para nosotros es la continuación de las injusticias sociales, es decir, que dentro de ella nos hallamos rodeados de los mismos males, de las mismas plagas que se padecen estando en libertad, ¿qué pues, nos ha de extrañar codearnos con presidiarios encarcelados si estos son más inofensivos que los que andan sueltos?

Tal vez a estas horas el que escribe estas líneas sea víctima de otro proceso, tal vez sea merecedor de entrar de nuevo en la cárcel por los escritos publicados ayer en nuestro diario, pero no importa, mientras estos casos ocurran por compañerismo, mientras estas denuncias sean por exteriorizar la indignación que nos produce el ver sueltos todavía a los que nos envilecen y desbalijan nuestras vidas y haciendas, seguiremos con orgullo creciente combatiéndoles, pues es una satisfacción para nosotros protestar de las indignidades públicas.

Quando ingresamos la última vez en la cárcel, los más empedernidos delincuentes que allí habían, se descubrían con respeto ante nosotros. Allí es donde por primera vez hallamos justicia, allí es donde nos percatamos de que la honradez es apreciada aun entre los desgraciados delincuentes que no supieron conservar la libertad, tal vez por falta de cultura, tal vez por falta de conciencia de los que pusieron piedras en su camino por el solo gusto de ver aumentado el número de víctimas.

¡Adelante! somos hombres de entereza y sabemos que nuestra misión aunque escabrosa, es honrada, y de esta no nos apartaremos jamás, aunque cayese sobre nosotros el peso de todas las infamias que concibieron los hombres para martirizarnos.

Este artículo fué escrito ayer mañana, momentos antes de ser encarcelado nuestro querido compañero D. Julio Martínez.

### ¡OCASION! Trapos viejos de lana

Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

### DOS NOTICIAS

El miércoles último fué allanada la morada de un honrado industrial destróndole todas cuantas cosas de valor hallaron a mano los asaltantes atentando además contra la vida de los dueños.

Los delincuentes pertenecen a la buena sociedad y no han sido detenidos.

Se halla en la cárcel un redactor de nuestro periódico por haber escrito un artículo anticaciquista.

### Por dignidad

Nuestro querido colega «La Unión Democrática» ha sido el primer periódico local que se ha hecho eco de nuestra denuncia contra la disposición arbitraria del actual alcalde referente a la prohibición de que nuestro diario entre en el Ayuntamiento.

Esta denuncia la hicimos el sábado último en el artículo de fondo titulado «Hombre al agua».

«La Unión Democrática» consecuente siempre con su título, que le honra, ha dado otra prueba de compañerismo profesional, de dignidad majestuosa, de conciencia absoluta de la misión delicada y difícil que se impone todo aquel que habla al pueblo para despertarle del letargo en que está sumido con grave riesgo de que al despertar se halle encadenado y sea imposible ya su salvación.

La Unión Democrática en sus números correspondientes al 5 y 6 del corriente entre otras atinadas obser-

vaciones llama la atención del señor Presidente de la Asociación de la Prensa, para que nuestra justa denuncia sea secundada por los periódicos asociados y se pidan explicaciones acerca de la conducta observada por el actual alcalde, conducta que lastima el decoro de la prensa local.

A este artículo contesta el no menos querido y respetable colega «El Correo»:

### CONTESTANDO A UNA ALUSION

«La Unión Democrática» en un artículo que titula «Hablemos alto y claro», se ocupa de «El Periódico para Todos» con motivo de las manifestaciones que ha hecho este apreciable colega referentes a la orden que ha dado el alcalde Sr. Pobil, para que no sea recibido en el Ayuntamiento el diario que dirige D. José García.

«La Unión» nos pide nuestro parecer sobre este particular y no vamos a ser tardíos en la respuesta.

Por acuerdo del Excmo. Ayuntamiento se envían cuatro números diariamente a dicha corporación, en concepto de suscripciones de pago, viniendo obligados a publicar todos los bandos y anuncios de subasta que nos remita la Alcaldía, pobre remuneración, dicho sea de paso, que no debíamos aceptar.

Parece que el alcalde, ofendido por las censuras que a diario le dirige «El Periódico para Todos», no quiere que éste penetre en el Ayuntamiento.

Esta disposición la juzgamos arbitraria y solo la puede tomar, a nuestro juicio, el Ayuntamiento.

¿Está esto claro? De este asunto

### Josefa Araeil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

habló el Sr. García a nuestro Director en la última sesión que celebró la Directiva de la Asociación de la Prensa.

El Sr. Elizacín se disponía a hablar con el alcalde respecto al particular, cosa que no ha hecho porque el Sr. Pobil se encuentra en Madrid.

Claro está que según la respuesta que dé la autoridad local, se reunirá o no la Directiva de la Asociación, ya que la misión de esta entidad, es velar por los derechos de todos nuestros compañeros asociados.

No importa que la casualidad haya sido inoportuna para hacer coincidir el viaje del Sr. Pobil con la visita de nuestro digno Presidente D. Florentino de Elizacín, puesto que ya hace cerca de un mes que denunciáramos el hecho arbitrario a que nos referimos y quien espera un mes, espera dos; lo que si nos importa grandemente, es que más tarde o más temprano aparezca incólume el honor y respeto que merece la Prensa y que los caprichos que se le ocurra llevar a cabo cualquier mal avenido con la justicia y la lógica, sean rechazados con la entereza y oportunidad que requieren las ofensas que afectan a la dignidad, no ya personal, sino de la entidad periodística.

No terminaremos este artículo sin demostrar lo reconocidos que estamos a los buenos y honrosos oficios de «La Unión Democrática» al hacer un llamamiento de solidaridad profesional, y al estimado colega «El Correo», que sin regatear su concurso toma parte activa en lo que tan justamente pedimos al señor Presidente de la Asociación, en bien de todos.

El viaje del señor Alcalde no está relacionado con lo de la guerra europea. Por lo tanto no corre el riesgo de que le den cuatro tiros los alemanes ni los aliados.

## CHISPAZOS

Hace mucho tiempo que el Ayuntamiento acordó poner el huerto que existe alrededor de la iglesia del Carmen, al nivel de la calle del mismo nombre. Pues bien a pesar de este acuerdo no se ha llevado a efecto la nivelación tan deseada por los vecinos de aquellos lugares.

Y es que nuestro alcalde siempre atento a no hacer nada de lo que acuerda la corporación municipal, está dando fe de su consecuencia con lo del referido Huerto.

Nuestros lectores no deben de extrañar la indolencia de nuestro alcalde si tienen en cuenta que la Plaza

de Santa Teresa se llama hoy Plaza Pobil por lo destrozada y sucia. Esto da derecho a sospechar que un alcalde liberal es emblema de la roña y el desbarajuste.

Por lo menos aquí en Alicante.

Ya está en la cárcel otra vez un compañero de redacción por un artículo que apareció en nuestro número del miércoles último.

Los que asaltaron la imprenta de los señores Guijarro e hirieron a uno de sus dueños no han sido detenidos ni un solo minuto. Y eso que los delincuentes incurrieron en la falta grave de allanamiento de morada y nocturnidad.

Claro está, como este delito no ha llegado a conocimiento de los jueces no puede castigarse con arreglo a la Ley.

Además, que quienes hicieron esa vergonzosa fechoría no escriben en ningún periódico en contra del caciquismo y los caciques no formulan contra ellos ninguna denuncia.

Es lo que dirán los rapaces políticos; mientras los golpes sean dados a gente honrada, ahí los den todos.

El organillo del señor patalarga, publica un suelto despectivo a la prensa local tratándola de papeluchos.

Lo que son las opiniones! Nosotros en cambio creemos que ese instrumento de los liberales de guardarrropía es un papelote indecente, soez y canallesco que solo sirve para hacer carrera directa a un pesebre.

### CENTELLAS.

El señor Pobil, se halla fuera de Alicante hace unos días.

A juzgar por el mal estado en que continúan las cosas del municipio, no ha hecho falta su presencia.

Lo cual quiere decir, que su presencia es tan útil como su ausencia.

## Castens de levita

Nuestros gobiernos, con sus colonizadoras iniciativas, bien pudiera poner en estudio, y llevarlo a las cortes el problema civilizador.

Las tropas que allá en Marruecos derraman su noble sangre por civilizar a hordas salvajes, pudieran ser repatriadas y acuarteladas en esta ciudad para, en casos como el del miércoles, cazar a tiros a los prostituidos señoritos que asaltaron como se asalta al indefenso caminante, una morada donde se labora por el Progreso y se trabaja por el pan de unos pequeñuelos que fueron villa-

namente, cobardemente, criminalmente apaleados, por unos desalmados de rostro afeminado y ademanes patibularios.

Dignos de taparrabos, y no de levita, son aquellos que buscan horas furtivas para allanar, a la fuerza bruta el sagrado hogar de un industrial honrado, más honrado, si cabe, que todos aquellos salvajes que hicieron derramar su sangre sin culpa justificada.

¿Era denunciable lo publicado?

Franco tienen el camino. Abiertas están las puertas del Juzgado para denunciar el escrito motivo del atropello. No lo era material y si moralmente? Buscáranse los hombres como caballeros y midieran sus fuerzas como tales, pero nunca, nunca, hacer que pagaran justos por pecadores, y a mayor abundamiento, inmolara víctimas inocentes de menor edad como son los pequeñuelos hijos del industrial atropellado.

Pero ¡ah! Eso queda para hombres de honor, no para golfos encanallados. No para gentuza encenegada en el placer y prostituidos en la timba aristocrática. No para señoritos hijos de caciques y explotadores.

Si se estudia el historial de cada uno de los que asaltaron la imprenta de los Guijarro, veremos a los que, protegidos por el caciquismo, pasean suparásita desfachatez por salones lujosos, haciendo «parada y fonda» en el verde tapete, levantando muertos para pagar el piso a sus amadas embadurnadas de minio.

De cobardes y rufianes, es lo que hicieron los hijos de la buena sociedad.

¡Buena está la Sociedad!

Santa y sagrada palabra es, según ellos, la de ¡buena sociedad!!!

Un pariente de los de la cuadrilla de apaches, publicó un libro titulado «En tierras de Gules» que fué por mucho tiempo la comidilla de la buena sociedad y que hubiera hecho un gran pendant en la publicación sicilíptica de «El viejo verde» «La hoja de parra» y «La Traca».

Este mismo, capitán de improvisados apaches, se alarma de lo publicado por «Alicante Obrero», siendo así que él se vanagloria de sus petulantes conquistas de criadas, camareras y cupletistas.

De criadas añoranzonas fiadas en promesas, o inconscientes.

De camareras vendedoras de caricias.

De cupletistas buacadoras de reclamos teatrales, y, en fin, de señorito ogas que con sus añagazas aspiran un buen acomodo que les aaque los pasados años de tristes y soñadoras.

Búsquense los hombres que ofendidos se crean. Corra la sangre, pero no se atropelle al niño inocente, no se maltrate al inculpada, porque todo esto tiene una sanción: la sanción pópuli.

SINTIERRA

## Felicitaciones

Desde que nuestra publicación perteneciente al día 7, vió la luz pública,

estamos siendo objeto de las más valiosas y entusiastas felicitaciones por haber consignado en ella el fiel relato de lo ocurrido en el asalto de la imprenta de los Sres. Guijarro y nuestra más enérgica protesta por lo salvaje del acto.

Agradecemos en el alma y ello nos alienta a proseguir por nuestra senda trazada, por ser este el mayor lenitivo que pueda tener el que pone todo su amor y todo su esfuerzo en pro de una justa causa, sin espera de más recompensa que el proceso por un lado y la sanción del pueblo por otro.

Sépanlo pues una vez más, que a igual que hasta ahora, seguiremos descarnando la verdad pese a quien pese y aunque tengamos que apagar las llamas de este patriótico volcán que se anida en nuestros pechos por el terruño que nos vió nacer, en la soledad de una cárcel o en la tristeza de un destierro.

## Uno más

Ayer cuando menos lo esperábamos, por no haber tenido intención alguna en injuriar ni tan solo censurar la gestión de los dignísimos representantes de la Ley, fué encarcelado nuestro querido compañero don Julio Martínez Jover.

Este entusiasta y ferviente defensor de los intereses del pueblo que en todos momentos se distinguió por su abnegado altruismo en pro de la causa común; es de espíritu alto y noble, de fe firme y resuelta y de ánimo sereno y a juzgarle por su glorioso precedente en estas tan amargas como dolorosas lides, no retrocederá un paso en su camino, siendo como hasta aquí el más sonoro heraldo de la verdad, aunque para ello ponga en peligro su vida que nada le supondría perderla si consiguiera, por insignificante que fuese, un bien para la humanidad.

## Teatro de Verano

Sigue viéndose concurridísimo este espacioso y elegante coliseo en donde se ofrecen al público los más atractivos y selectos números de variedades.

La concurrencia acude con entusiasmo a oír los graciosísimos y picarescos couplets que canta la sin rival Ninon que tanto ha familiarizado con su auditorio y entre los que dejará un hueco insustituible cuando llegue el día de abandonarnos.

Esta noche celebrará su beneficio y dudar tan solo que se tengan que cerrar las puertas para impedir entre

la gente ante la material imposibilidad de poderse colocar, sería dejar de reconocer el afecto y simpatía que entre nosotros ha sabido inspirar la monísima Amalita Ninón.

Con tal motivo, esta Redacción le envía su más entusiasta felicitación en la noche del beneficio deseándole tapice su camino con esa vivica aureola de ovaciones que al fin y al cabo no son más que la tribulación sincera y desapasionada que merece un artista del vuelo de Amalita a quien dedicamos estas líneas.

VIOLA

## Excursión a Denia

Mañana domingo tendrá lugar una excursión a Denia organizada por el Sr. Mestre Martínez y dedicada a los veraneantes que han venido de Madrid.

La hora de salida será a las seis de la mañana, regresando en el tren que llega a Alicante a las 9'07 de la noche.

La Compañía de los ferrocarriles E. y S. de A. ha concedido para dicha excursión una rebaja del 20 por 100.

Reina gran entusiasmo.

## De viaje

Ha salido para Madrid nuestro querido amigo y compañero D. Emilio Ferrer Reus, en donde permanecerá varios días.

Deseámosle una feliz estancia en la Corte y un pronto regreso.

## Carta abierta

Sr. Director de EL PERIODICO PARA TODOS.

Estos días pasados acudimos a la redacción del periódico de su digna dirección varios vecinos del barrio de las Carolinas, con el fin de protestar de la gran cantidad de inmundicias que hay constantemente en nuestras calles; pues bien, todo cayó en saco roto porque ni se barrían las calles ni se barren y como es natural va aumentando la porquería hasta el extremo de que hay calles en las cuales los carruajes no pueden subir por que además de estar llenas de hoyos se encuentran con cada montón de tierra y basura que impiden el tránsito por completo; y como recuerdo que en una sesión del Ayuntamiento decía el Sr. Ripoll que por el excesivo cariño que sentía por todos nosotros, no podía seguir callado al tratar asuntos perentorios para este barrio, preguntamos: ¿Será el cariño de este hombre para con nosotros como el del cocodrilo para con sus hijos?

JAIME SOLER

## Teatro de las Carolinas

En el teatro del Circulo Liberal Conservador del barrio de las Carolinas tendrá lugar mañana domingo el beneficio del primer actor y director Amalio Quintanilla, poniéndose en escena el grandioso drama en tres actos de D. José Echegaray, «En el seno de la muerte» y el entremés en un acto de los Sres. Alvarez Quintere, «Solico en el mundo».

En honor al beneficiado tomará parte en el espectáculo el «Orfeón Benaluense», cantando entre otras piezas una jota dedicada al populoso barrio de las Carolinas.

Dado lo atractivo del programa y las simpatías que disfruta el beneficiado, esperamos que el teatro se vea completamente lleno de público que acuda a premiar la labor de estos modestos artistas, con justísimas salvas de aplausos.

## La corrida de mañana

### AVISO

En vista de haber refrescado la temperatura y de la inseguridad del tiempo, la empresa ha decidido verificar mañana domingo a las cuatro de la tarde la novillada nocturna que estaba anunciada para esta noche.

La fiesta se verificará con los mismos componentes del cartel anunciado.

A nosotros nos parece acertadísima la disposición, pues así podrá pasar el público una tarde divertidísima.

El espectáculo es sensacional y nunca visto en Alicante.

## Salón España

Esta noche reanudará sus tareas en este espacioso y cómodo teatro, la compañía de opereta y zarzuela que dirijen los Sres. Baraja, Sara y Pérez debutando la simpática tiple cómica Amparito Mollá.

Se pondrán en escena las zarzuelas «Las mocitas del barrio», «La trapería», «El viaje de la vida» y «Los granujas».

## Junta de Festejos y

## Propaganda del Clima

### COMISION EJECUTIVA

En la última sesión celebrada por esta Comisión se acordó comenzar el cobro de las cuotas, cuyas conformidades obran en poder de la Junta y las que en lo sucesivo vayan recibiendo, desde el presente mes de Septiembre a cuyo efecto, dentro de breves días, el cobrador de la Junta, presentará en el domicilio de los suscriptos, los correspondientes recibos.

También se acordarán acuerdos de interés, relativos a la propaganda del clima y fiestas para el próximo invierno.

Se abre un concurso para la adquisición de dos croquis o bocetos para la impresión en litografía de dos carteles, uno dedicado a la propaganda del clima, y otro para las fiestas que han de celebrarse en el próximo in-

vierno con sujeción a las siguientes bases:

1.º Los bocetos o croquis se presentarán en cualquier clase de papel o tela, y tendrán, el dedicado a la propaganda del clima, un tamaño de 1,20 por 80 centímetros y el destinado a programa de fiestas 2,10 por 100 centímetros.

2.º Serán originales, quedando los artistas en completa libertad del asunto y leyenda.

3.º El destinado a fiestas tendrá blanco suficiente para imprimir el programa que se acuerde.

4.º Cada boceto o croquis, irá acompañado de un sobre cerrado, que contenga el nombre y domicilio del autor.

5.º A las cuatro de la tarde del día 10 de Octubre próximo, ante un Jurado nombrado al efecto, y en el salón de sesiones de la Junta de Obras del Puerto (muelle de Levante), se procederá al examen y estudio de los carteles presentados, haciéndose la designación en el acto, y abriéndose inmediatamente el sobre que contenga el nombre del autor.

6.º Los bocetos y sobres se presentarán a nombre del Presidente de la Comisión Ejecutiva de la Junta de Festejos y Propaganda del Clima, entregándose al Secretario de la misma en las oficinas de la Junta de Obras del Puerto, todos los días hábiles hasta el indicado para la designación de nueve a doce de la mañana.

7.º El Jurado queda en libertad de desechar todos los bocetos presentados si a juicio del mismo, no reúnen las condiciones adecuadas al objeto para que se destinara.

102 Prop. Casa Maucci Barcelona.

la aurora, a los cielos, a las flores. Cuando te contemplo hoy tan hermosa y tan brillante, pronta a darme el si deseado en los altares, siento un júbilo por todo mi ser y se engalana mi alma como preparándose para eterna fiesta.

Sol hizo una mueca de indiferencia y don Ruy continuó después de una pausa

—Cuando un hombre se encuentra en esa edad funesta en que empieza a faltarle las fuerzas y se extingue poco a poco, estando próximo a trope-

HERNANI 99

amenacen de contigo; vi dos hombres jóvenes y gentiles en mi estancia contigo y sospeché de pronto sin deber de sospechar porque de una dama, que se llama doña Sol de Silva y por cuyas venas corre pura sangre castellana, no se debe creer en una traición. Bien lo reconozco y me arrepiento de esa falta que en último resultado redunda en beneficio tuyo indirectamente, ya que con eso te demostré el mucho cariño que te profeso. Aseguro que tengo tanta envidia de los jóvenes, que cuando veo pasar a un pastor cantando por el verde prado, siempre me hago la misma reflexión: De buena gana daría mi antiguo palacio ducal, mis almenadas torres, mis sembrados y mis bosques mis títulos, mis baños y todas mis riquezas, por su cabaña nueva y su

8.º Los bocetos o croquis designados por el Jurado como mejores serán premiados, el dedicado a fiestas con doscientas cincuenta pesetas, y el de la propaganda del clima, con ciento cincuenta.

9.º Los bocetos no premiados, podrán ser retirados por sus autores.

Alicante 6 de Septiembre de 1916.  
El Presidente, Francisco Aznar.—  
P. A. de la Comisión.—El Secretario, José Baeza.

## Viaje de boda

Después de contraídos los indisolubles lazos matrimoniales han regresado de su viaje de boda nuestro querido amigo don José Vidal Mesquida dueño de la acreditada carnicería situada en la Plaza de Hernán Cortés número 4, acompañado de su distinguida esposa doña Beatriz Devesa García.

Nuestra más sincera y cordial bienvenida a tan venturosos cónyuges a quienes deseamos una eterna luna de miel y un sinnúmero de prosperidades.

## NOTICIAS

Se disecan toda clase de animales a precios módicos.

Daran razón en esta imprenta.

Con dirección a Albacete ha marchado hoy nuestro particular amigo el probo funcionario de esta Diputación Provincial don Francisco Carratalá Baeza.

Lleve un feliz viaje.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

El acreditado sastre de esta capital don Evaristo Marimón en atento B. L. M. nos participa que, por mejora de local y con el fin de ensanchar su negocio de Sastrería, ha trasladado su domicilio a la calle de Calatrava número 7, entresuelo, donde encontrará el público variados muestrarios de pañería y figurines con las últimas modas.

Nuestra enhorabuena al Sr. Marimón por el desarrollo que va tomando su industria, gracias a su celo e inteligencia en la confección de prendas de vestir.

Procedente de Albaterra, hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción al culto Profesor y colaborador de nuestro periódico, don Francisco Sánchez.

Esta tarde regresará para su pueblo.

Le deseamos un feliz viaje.

## Plaza de Toros

Para mañana domingo 10 de Septiembre a las cuatro de la tarde tendrá lugar en nuestro circo taurino un gran espectáculo cómico-taurino en que actuarán como lidiadores de dos bravos y escogidos becerros Braquín Charlot, que hizo películas en la casa «Hispano Films», de Barcelona; el ciclista escéntrico Espingarda, que matará y banderillará montado en bicicleta y los notables y grotescos Don Guasa Groam y Pdriche Fatigati.

Terminado el espectáculo cómico,

se lidiarán, banderillarán y serán muertos a estoque dos escogidos y bravos novillos-toros de la acreditada ganadería de D. José López Ruiz Chicheri por el diestro José Camargo (Camarguito) y los banderilleros Luis González (Gonzalito), José Salvador (Pepillo) y Lorenzo Aragón (Llorenset).

Varias bandas de música amenizarán el espectáculo.

Además se entregará al portador de cada entrada un número para el sorteo que se verificará en un intermedio el cual servirá para tener opción a los regalos siguientes:

- 1.º Una media onza de oro.
- 2.º Una moneda oro de cinco duros.
- 3.º Un precioso borrego.

El programa de este espectáculo no puede ser más atrayente, puesto que a más de divertirse grandemente el espectador, le cabe la posibilidad de salir de la plaza con alguno de estos tres premios.

El precio de la entrada para caballero es el de 75 céntimos de peseta y señoras, niños y militares sin graduación, 45 id.

Dada la gran amenidad e interés del espectáculo, auguramos un éxito para la empresa.

## Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

## Modista

Se ofrece para cesar en casas particulares o en la suya, la acreditada modista María Valero, calle Cienfuegos 3, 1.º.

## Ramón y Borja MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por especialización de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Inglis». Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arza.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.  
Calders de la Barca 19 1.º derecha.  
Alicante.

## SEVENDEN

estanterías 120 pares hormas nuevas Instalación Eléctrica, 600, cajas brillo. Sagasta 25.—Zapatería.

Sevendén muebles nuevos, por marcharse fuera.—San Vicente número 7 3.º piso.

## Restaurant-Bar

¡Alegria!  
San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6 CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta

Cubiertos especiales de 1 a 4 de la ma-  
prugada a 1'50 pts. Café especial 0'20

Especialidad en desayunos y bocanillos. Licores, Aperitivos de las mejores marcas. Cerveza siempre fresca. Precios económicos. Se sirven paellas de encargo a precios módicos.

Los miércoles caíes a la Madrileña.

Marisco del día.—Se sirven raciones.

Reunión de artistas.—No equivoquense (junta al banco de España).—Alicante.

## Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entabuladas, bien alimentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con precinto, avisando al despacho de leche de la Cámara Agrícola, en la calle del Parque núm. 10 travesía Infanta.

Leche fresca de reciente ordeño a las seis, a las diez de la mañana y a las tres y las cinco de la tarde.

## OCASION

Se venden o alquilan dos chalets: uno en la carretera de S. Vicente con balsa, algibe, árboles frutales y tres tahullas de tierra; y otro titulado «Vaquería Holandesa» en la carretera de Villafraquez, con balsa, agua de Sax y establo para ganado.—Razón: Maisonave 29.—Almacén.

## Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Trajes de paño y lana, a 75 cént. kilo.—Metal viejo a 1'25 pts. kil.—Cobre a 1'90 pts. kilo.—Plomo a 50 pts. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

## Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos de María Beleres Vera, pone en conocimiento del público haber instalado su domicilio en la calle de Santo Tomás 11 2.º y su

Academia preparatoria para cursar dicha carrera con arreglo al moderno plan de estudios.—Santo Tomás, 11, 1.º

Imp. Hijos de J. García  
Plaza de Chapl, 5.—Alicante

100 Prop. Casa Maucci Barcelona

HERNANI 101

frente, en que brilla la juventud y la vida. Todo, todo lo que soy y lo que poseo, lo daría por ser joven como él, pero en aquel momento no hago más que delirar y así lo comprendo luego cuando salgo del anonadamiento en que me hallo sumido.

Yo ya tengo un pie en el ataúd.

—Todo eso—contestó doña Solme lo repetís a cada instante, y yo nunca os lo recuerdo

—¡Ah! pero ten presente siempre esto que te voy a decir; el amor que sienten los jóvenes y el amor de los viejos son dos amores completamente diferentes, casi contradictorios: los primeros aman, pero aman con frialdad para olvidar pronto y aborrecer muchas veces después de haber hecho promesas vanas a la mujer, haciéndola concebir toda una vida de

amores y delicias inacabables: en cambio, los viejos amamos con amor profundo que vive hasta la muerte en nuestro corazón, que se conserva joven, aunque encanezcan nuestros cabellos y se arruguen las facciones y desaparezcan lentamente las fuerzas de nuestro organismo. Como el plumaje de reflejos metálicos de algunos pajarillos que cambian de color según les den los rayos solares, así es el cariño de los jóvenes; el cariño de los viejos, el mío, por ejemplo, es como de madera de roble, duro como este sillón ducal, que tiene ya tantos años y se conserva como el primer día; no es un juguete de cristal que brilla y tiembla, no es un cariño severo, arraigado, paternal, que no se acaba nunca ni cambia de intensidad jamás; te amo, en fin, como se ama a